
Subject: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by yoshi84 on Sat, 28 Dec 2013 13:25:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo.
Warum gibt es denn in diesem Forum kein Unterforum für Leute die sich für eine Glatze bzw.
einen Buzzcut entschieden haben und das Ganze mit Bildern dokumentieren oder einfach so
darüber berichten? Ich denke das könnte vielen Menschen Mut machen um evtl. es selber
auch zu probieren? Da es recht unwahrscheinlich ist, das es in den kommenden Jahren eine gute
Lösung zur Bekämpfung des Haarproblems gibt ziehen viele diese Option in Erwägung,
trauen sich aber nicht.

Soll nur als Denkanstoss dienen:-) Evtl. findet es ja Anklang.

MfG
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